

武藏コーポレーション



武藏コーポレーション
(埼玉県さいたま市)
大谷謙政社長(35)

四

したり、給¹大谷社長が発行した小冊子

競売件数が前年比で35%減少

モラトリアム法施行がもたらした不動産市場への影響

行された中小企業金融円滑化法（通称：「モビット・リアム法」）が思われる形で不動産業界に影響を与えてこます。個人投資家を対象とした収益用不動産の販売会社で、かつて、さるたま市内を中心とする100戸を管理する低賃コープレーション（埼玉県さるたま市）の大谷義武社長はこ

資本に苦しむ債務者は支払
いを免除されるといふことは
りまつた。具体的には元
金の支払を免除され和払
いだけでは済むことになり
たのです。このため資金
繰りの悪化から不動産を
手放す、これら人が回り
見えて減りました」

大谷社長によると、法
律の施行によって、銀行
への返済が行き詰った
ことを理由に物件を売却
現在の状況

高く売る事
件が出てこな
金業者に陥って
件を売る動機
けて、ふたつ
資金繰りの悪
金の問題と相
う。35%充
ちらかです。
は、前者のね
的だ

原因として、平成24年の
件数は平成23年と比べて
も減少しているが、
依然としてかなりの頻

「物件が少ないので競争が激しく、需要と供給の調整には時間がかかる。不景気や収支がいいとも関わりなく、価格の上昇で納入日を下すこともあります」。

「終」
予を受ける
じゆういん
表と田舎の
の距離による
影響か。
大量に輸入
されたりし
が一気に
なるといふ
回つながり
や、物件
などある
ふ大谷社
しらべて
チャント
(大谷社)
田舎化法

「後は現在返済猶
ひつづる案件が
不足直撃ひとつ
の問題でござるが
業界からも監視が
物性が市場を放田
するといふ、価格
上昇が原因といひ
思われます。逆に
売り物件が不足
の傾向、高騰の
へんが極めてあつ
社長)

のうちを監査の先行行為と位置づけた上で、平成23年3月に終了する予定だったが、調査件数が減少してたが、一年間の延長が決していいわけだが、むしろありふる。(平成24年3月27日付「朝日新聞」)

前年比で35%減少